

ZUR PERSON

Immer einen guten Rat für die Schüler parat

An der Todtmooser Rudolf-Eberle-Schule wurde am Montag im Kreise des Lehrerkollegiums das 40-jährige Dienstjubiläum im Öffentlichen Dienst von **Franz Kaiser** gefeiert, der seit 35 Jahren ununterbrochen als Hauptschullehrer an der Todtmooser Schule tätig ist. Nach dem Abitur am Kolleg in St. Blasien, einem zweijährigen Dienst als Zeitsoldat und dem Studium an der Pädagogischen Hochschule Freiburg in den Fächern Deutsch und Geschichte sowie dem ergänzenden Studienfach Pädagogische Psychologie trat Franz Kaiser am 13. August 1976 in den Schuldienst ein. Am 3. April 1981, nach mehreren Fortbildungen und Prüfungen,



Franz Kaiser

wurde Franz Kaiser verbeamtet. Unter drei Schulleitern versah Franz Kaiser, der in Bernau wohnt und lebt und sich dort im öffentlichen Leben vielschichtig einbringt, seinen bisherigen Schuldienst in Todtmoos. Der Schulchor unter der Leitung von Patricia Szuszkiewicz überraschte den Jubilar mit einem selbstverfassten Lied. Darin kamen alle Wesensmerkmale und Eigenschaften von Franz Kaiser zum Ausdruck: Freundlich, fröhlich, die Ruhe selbst und immer einen guten Rat für die Schüler bei allen Fragestellungen. Schulleiter Jörg Oehler hielt die Laudatio und überreichte die Urkunde der Landesregierung. Schulleiter Oehler dankte Franz Kaiser für seine überaus kollegiale Art und meinte, sein Lebenslauf wäre geradezu prädestiniert für das Lehrbuch eines erfolgreichen Lehrers. Zu den Gratulanten zählte Bürgermeister Herbert Kiefer, für das Lehrerkollegium tat dies Markus Dieterle und für den Elternbeirat Silke Kaiser. *fth*